



## Spendenaufwurf für das Gesundheitszentrum in Kobanê

Dein Beitrag für einen ökologischen Wiederaufbau der Stadt des Widerstandes!

Mit Unterstützung des türkischen Staates unter Erdogan griffen IS-Terroristen am 15. September 2014 Kobanê an. Über Monate verteidigten die Kämpferinnen und Kämpfer der Volksverteidigungseinheiten mit aller Kraft und unter ungleichen Bedingungen den Aufbau eines neuen Lebens in Rojava. Der IS wurde durch diese Heldenhaftigkeit besiegt und die Stadt wurde zum Symbol des derzeit fortgeschrittensten Kampfs für Demokratie und Freiheit.

Doch die Gefahren für die Revolution in Rojava dauern an. Nicht zuletzt durch die lange vorbereitete Besetzung von Afrin durch den türkischen Staat zeigt sich, dass die internationale Solidarität dringender denn je organisiert werden muss, denn der Aufbau des gleichberechtigten, freien Lebens in Rojava wird trotz aller Hindernisse fortgesetzt!

Die ICOR hat sich von Anfang an an der Seite der Revolution positioniert und sie unterstützt. Der Aufbau eines Gesundheitszentrums in Kobanê ist Symbol dieser praktischen Solidarität. 177 ehrenamtliche Brigadistinnen und Brigadisten aus 10 Ländern zusammen mit einheimischen Bauarbeitern haben 2015 dieses Projekt verwirklicht. Inzwischen wurde das Gesundheitszentrum als Geburtsstation eingerichtet. Über 4.000 Kinder wurden seither dort schon zur Welt gebracht.

Jetzt gilt es das Gesundheitszentrum ökologisch auszubauen. Der Ausbau einer autarken und ökologischen Stromversorgung ist ein grundlegendes Ziel in der Region. Auch das Gesundheitszentrum will diesen Ansprüchen gerecht werden, wofür es jetzt Vorbereitungen gibt. Mit einer weit entwickelten Photovoltaikanlage wird das Gesundheitszentrum zu einem Vorbild für ökologische und fortschrittliche Energieversorgung in der Region. Dafür wollen wir unseren Beitrag leisten und sammeln weitere Spenden. Es wurden von der „Ökologischen Initiative Rojava“ in „**Solidarität International**“ bereits 60.000 € für Photovoltaik und Wärmedämmung gesammelt. Insgesamt werden noch 45.000 € benötigt.

Als ICOR werden wir die internationale Solidarität weiterhin beispielhaft in die Praxis umsetzen.

Dafür rufen wir für kreative Aktionen, Aktivitäten und Veranstaltungen ein, um sowohl aus dieser Solidarität zu lernen und sie bekannt zu machen, als auch Spenden zu sammeln.

Jeder Beitrag zählt!

Spendenkonto:

„Solidarität International e.V.“:

IBAN: DE86 5019 0000 6100 8005 84

BIC: FFVB DEFF (Frankfurter Volksbank)

Stichwort: „Ökologischer Wiederaufbau Kobanê“

Ihre Spende wird ausschließlich zum Aufbau des Gesundheitszentrums in Kobanê eingesetzt!